



Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.

Fil 4: 13-14

Hola amada familia!!!!

Bendecido comienzo de año!

Anhelo con todo mi corazón han tenido una hermosa Navidad y un principio de año expectantes a lo que nuestro Padre hará este nuevo año.

Por mi parte, en principio quiero disculparme por el pequeño error de "copiar y pegar" en el idioma equivocado en mi carta anterior. ¡Contando que tengo tres distintos idiomas para hacerme entender, no me explicó cómo no me paso antes je!!!

Por estas tierras, la mayor parte del tiempo no pasa mucho, pero cuando pasa, en una semana se nos viene todo junto.

Si bien a nivel trabajo estuvimos bastante relajados en el mes de diciembre, ya que cerramos la oficina por casi dos semanas, nos vimos un poco más movidos a nivel personal. Recibimos al matrimonio que trabaja en otra de las provincias, quienes pasaron Navidad con nosotros y lo más esperado por nosotros, recibir a nuestras vecinas para compartir un almuerzo y contarles el motivo de nuestra celebración.

Fue todo un acontecimiento, puesto que para la fecha fijada quedamos tres del equipo en la ciudad y una de nosotras se enfermó!. Así es que, el resto fuimos las encargadas de recibir un grupo de 20 personas, entre madres, hijas y niños.

Como es tradicional, recibimos al grupo con té y algunos dulces. Luego vino el almuerzo (del cual casi no pudimos disfrutar puesto que estábamos yendo y viniendo para que todo saliera bien). Y finalizamos con más té y dulces.

Con Joan, mi colega filipina, decidimos dividirnos. Ella estuvo encargada de estar con las visitas adentro y yo estuve a cargo de la comida. Nuestro programa tenía previsto compartir la historia del nacimiento de nuestro Señor, lo cual estuvo bajo mi cuidado. Fue la primera

vez que cuento una historia en el idioma local con público (hasta ahora lo había hecho con el profesor). Luego de contar la historia, Joan pidió que alguien se animara a contar lo que habían entendido. Para mi sorpresa, tres de las mujeres se animaron y por la gracia del Señor, lo que relataron fue muy fiel a lo que dije.... Obvio, fue el Espíritu Santo traduciendo en sus corazones!!!.

Fue un tiempo maravilloso. Sacamos cientos de fotos, gravamos docenas de videos y hasta tuvimos tiempo de jugar. Pero fundamentalmente, luego de mucha oración tuvimos la oportunidad de compartir el motivo principal de nuestro festejo.

Y debo mencionar, que una de las principales razones por las que estábamos tan expectantes, era que una de las familias invitadas se mudaba a Estados Unidos. Por lo que no sólo queríamos contarles la historia del nacimiento sino toda la historia. Hecho que pudo ser concretado hace un par de semanas cuando tuvimos el permiso del padre para ver la película de nuestro Señor.

La familia dejó el país hace un par de días, pero sabemos y confiamos que la semilla que fue sembrada dará fruto a su tiempo!.

Ahora, seguimos con nuevos desafíos y expectantes por lo que vendrá.

Con cariño,

Magal

#### Para rodillas:

- Nuevas oportunidades para compartir de su amor.
- Paz y seguridad en la ciudad.
- Crecimiento y desarrollo de la fe de nuestros hermanos, en medio de la desesperanza.